



DUKUNG WISATA BUDAYA

# Sentul Integrasikan Pasar dan Kuliner

**YOGYA (KR)** - Revitalisasi Pasar Sentul Yogyakarta yang dimulai Mei 2023 telah rampung pada Desember 2023. Pasar yang modern dan lebih representatif ini rencananya diresmikan Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X pada akhir Februari 2024.

Menariknya, Pasar Sentul kini dilengkapinya pasar rakyat dengan plaza atau area rooftop yang memadai kebutuhan komunitas pedagang kuliner Sewandanan Pakualaman.

"Setelah semua tahapan revitalisasi selesai, rencananya Pasar Sentul Akan diresmikan Bapak Gubernur DIY. Peresmian direncanakan pada akhir bulan Februari 2024 dengan menyesuaikan jadwal Pak Gubernur," ujar Kepala Dinas Perdagangan Kota Yogyakarta Veronica Ambar Ismuwardani di Yogyakarta, Senin (19/2).

Ambar mengatakan konsep perancangan ditekankan pada integrasi antara

pasar dengan kuliner sebagai fasilitas guna mendukung perkembangan kawasan Pakualaman sebagai destinasi wisata budaya. Dengan demikian pasar sebagai ruang publik dapat menjadi pendukung pariwisata dan ekosistem ekonomi kreatif khususnya wisata kuliner.

"Kuliner yang ada rooftop Pasar Sentul untuk menampung pedagang dampak penataan kawasan cagar budaya Pakualaman, sehingga yang masuk adalah pedagang-pedagang dari Sewandanan dan kios dari Bintaran. Plaza kuliner tersebut akan beroperasi lebih panjang atau sampai malam hari agar mendukung urat nadi perekonomian



KR-Fira Nurfiari

**Lantai 3 Rooftop Pasar Sentul yang akan menambah ikon wisata kuliner baru di Kota Yogyakarta.**

rakyat, khususnya di Kota Yogyakarta," lanjutnya.

Pasar Sentul, dijelaskan Ambar, dibangun 3 lantai, yaitu dua lantai ditambah rooftop. Konsep pembangunan Pasar ini pada bagian fasad menggunakan gaya arsitektur Indis. Pasar Sentul dilengkapi fasilitas utama dan penunjang. Fasilitas utama terdiri dari kios, los dan plaza yang akan ditempati kurang lebih 700 pedagang.

"Revitalisasi Pasar Sentul menggunakan anggaran sekitar Rp 23 miliar dari Dana Keistimewaan (Danais) yang dikelola dalam APBD Kota Yogyakarta 2023. Tahapan perencanaan revitalisasi dimulai dengan pembuatan UKL-UPL, Analisis Dampak Lalu Lintas serta pembuatan Detail Engineering Design (DED) pada awal 2023," terang Ambar (Ira)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005